

## Mot du directeur général

L'arrivée du printemps 2011 se fait sous l'angle de l'analyse et de l'adaptation au Centre de Bénévolat de la Péninsule Acadienne. L'élection provinciale du mois de septembre 2010 et l'élection fédérale au début du mois de mai 2011 nous ont transmis le message de nos politiciens qu'il nous fallait être conscients que des temps difficiles s'annoncent. Nous voilà donc à l'heure des analyses, des choix, des décisions et de l'action.

Le 31 mars dernier, je rappelais à toute l'équipe de travail qu'il nous faudrait plus que jamais appliquer le concept de la solidarité pour relever les nombreux défis qui nous attendent, « ramer » dans la même direction et profiter au maximum des capacités, des connaissances et des compétences de chacun.e. Non pas que le portrait soit si sombre, mais bien en raison des besoins d'engagement et de volonté collectives pour mieux répondre aux attentes.

Comme le démontrera le rapport annuel qui sera déposé à l'Assemblée générale annuelle du CBPA Inc., prévue le 16 juin 2011, je suis confiant que nous saurons à nouveau trouver les approches tout en posant les gestes qui permettront à chacune de nos équipes de travail de continuer à offrir des services de qualité au bénéfice du mieux-être et de la qualité de vie des gens de la Péninsule acadienne.

Comme à chaque année, avec l'arrivée du printemps et surtout de l'été, je souhaite à tous de passer de bons moments avec les amis et la famille et de profiter pleinement de cette période pour refaire le plein d'énergie.

Bonne saison estivale à tous!

*Léo-Paul Pinet*

## Babillard

**Toutes nos condoléances** à Nathalie Landry, soutien administratif au CBPA, pour le décès de sa sœur Louise Landry, le 13 janvier 2011.

**Au revoir et merci** à Denise Thériault, intervenante à Service Relèves/Auxiliaires, après plus de 14 ans à l'emploi du CBPA.

**Toutes nos condoléances** à Aline Noël, de l'Accueil de jour, pour le décès de sa belle-mère, Léona Noël, en mars dernier.

**Bienvenue** à Denise Rousselle-Richard, préposée au programme des Repas chauds et agente à l'Accueil de jour.

**Bon retour au travail** à Martine Haché, de Services à la Famille de la Péninsule, qui nous revient après son congé de maternité, ainsi qu'à Dora Lanteigne, plus fringante que jamais après une chirurgie réussie.

**Bienvenue** à Julie Lanteigne, stagiaire auprès du programme Intersection, ainsi qu'à Caroline Arseneault, qui effectue un stage en Techniques d'intervention en délinquance du CCNB de Dieppe.

**Toutes nos condoléances** à Roger Pallot, conseiller de route, pour le décès de sa sœur Alice Pallot, le 5 mai 2011.

## Merci du fond du cœur

À l'approche de Noël, les entreprises, les organismes et les citoyens font preuve de générosité en partageant avec les plus démunis. Au Centre de Bénévolat de la Péninsule Acadienne, on les connaît bien car ils font appel à nous à chaque année afin que nous les aidions à redistribuer les sommes recueillies ou les cadeaux. Leur geste mérite d'être souligné, ce que nous faisons avec grand plaisir.

Le Collège communautaire du Nouveau-Brunswick/Péninsule acadienne a tenu une journée portes ouvertes en invitant les gens à faire don de denrées non périssables, qui ont ensuite été réparties entre les quatre banques alimentaires de la Péninsule. À gauche, le représentant du CCNB, François Albert, remet un sac de nourriture à Gaëtan Thériault, du CBPA.



En décembre 2010, le CBPA a reçu un chèque au montant de 25 015 \$, témoignant une fois de plus de l'extrême générosité de cet homme d'affaires de Tracadie-Sheila et des supporters de la cause. Cette somme a été divisée entre tous les comités locaux de la Péninsule acadienne. Dans la photo, on reconnaît : Paul Breau, directeur des ventes chez McGraw et Frère; Léonie Savoie, membre du conseil d'administration du CBPA Inc.; Diane Plante McGraw, membre du personnel de McGraw et Frère Ltée; Léopold McGraw, président de McGraw et Frère Ltée; et Roger Boudreau, président du conseil d'administration du CBPA Inc.



Les cadeaux au pied de l'arbre de Noël du personnel de la Caisse populaire Acadie de Caraquet étaient destinés aux enfants des familles inscrites à la banque alimentaire et vestimentaire AmiSoleil. Dans l'ordre habituel : Guylaine Cormier, de la Caisse populaire; Marie Godin, gestionnaire d'AmiSoleil; Raymond Thériault, responsable senior de la banque alimentaire; André Harquail et Claudine Haché, de la Caisse populaire.

## Journée des bénévoles de l'Accueil de jour



La journée des bénévoles de l'Accueil de jour/CBPA Inc. avait lieu le 1<sup>er</sup> avril dernier dans les locaux de l'organisme à Caraquet, dans le cadre de la Semaine nationale de l'action bénévole. Cette rencontre propose aux participants atelier de formation, marques d'appréciation et remerciements pour le magnifique travail exécuté tout au long de l'année. Le soutien des bénévoles est indispensable au bon fonctionnement de l'Accueil de jour de la Péninsule. Chacun à sa manière contribue à offrir aux six groupes/semaines une belle journée d'activités enrichissante et surtout valorisante. Merci!

bon fonctionnement de l'Accueil de jour de la Péninsule. Chacun à sa manière contribue à offrir aux six groupes/semaines une belle journée d'activités enrichissante et surtout valorisante. Merci!

## Un don destiné aux jeunes

Peu de temps après la tenue de son Bal régimentaire annuel, la Gendarmerie Royale du Canada a fait un don de 2000 \$ au Centre de Bénévolat de la Péninsule Acadienne Inc. Cette somme est destinée aux programmes jeunesse du Centre. De gauche à droite : Roland Landry, travailleur social et intervenant terrain au CBPA, reçoit le chèque des mains du sergent Paul Albert, sous-officier responsable du District 8 de la GRC, division Nord.

